

ОАО «ОРШАНСКИЙ ИНСТРУМЕНТАЛЬНЫЙ ЗАВОД»

Открытое акционерное общество «Оршанский инструментальный завод» (ОАО «ОИЗ») уже на протяжении 45 лет является крупнейшим специализированным производителем металлообрабатывающего, вспомогательного инструмента и оснастки для металлообрабатывающих станков сверлильной, фрезерной, токарной, расточной групп. Завод – постоянный поставщик инструмента, оснастки и услуг всемирно известных промышленных холдингов Республики Беларусь: ОАО «МТЗ», ОАО «Белав-тоМАЗ», ОАО «БелАЗ», ОАО «Гомсельмаш» и др. Завод занимается выпуском вспомогательного инструмента (патроны зажимные, оправки, втулки, центры), а также металлорежущего (резцы, сверла, метчики, фрезы) и измерительного инструмента. На заводе внедрена система менеджмента качества производства режущего и вспомогательного инструмента и сертифицирована на соответствие требованиям СТБ ISO 9001-2009.

The open joint-stock company «Orsha Tool Factory» has been the biggest specialized supplier of metalworking tool and accessories for drilling, milling, lathe, boring groups of metal-working machinery for 45 years. The factory is a regular supplier of instruments, accessories and services to world-renowned industrial holdings of the Republic of Belarus: «MTZ»OJSC, «BelavtoMAZ»OJSC, «BelAZ»OJSC, «Gomselmash» OJSC etc. The factory produces accessory tools (collet chucks, adapters, bushes, centers) as well as metal-cutting tools (thread-cuttings, drills, cutting taps, milling cutters) and measurement tools. The factory implements a system of quality management of the cutting and accessory tools manufacture which is certified in accordance with the ISO 9001-2009 requirements.

Беларусь, 211392, г. Орша, ул. Мира, 39-а
Belarus, 210602, Orsha, Mira Str., 39-a
tel.: +375 216 51 69 07
fax: +375 216 51 69 07
marketoiz2017@mail.ru
www.orshiz.by